

# 街なかオープンテラスの延長決定！

～藤枝駅前の中心市街地にて実施中～

## 要約すると

- 藤枝駅前の街なかオープンテラスが令和3年3月31日まで延長されます
- 参加店舗へのアンケートでは、「今後も実施したい」などの声がありました

新型コロナウイルス感染症対策として「3密」の回避や「新しい生活様式」に対応するため、藤枝駅前の歩道で実施しているオープンテラス事業。これは国土交通省が道路の占用許可基準を緩和したことを受け、店先の歩道を活用して社会実験としてオープンテラスを行うものです。緩和措置の占用期間について、令和2年11月30日までとされていましたが、今般、令和3年3月31日まで延長されました。

地元商店街の要望を受け、再度藤枝市が一括で道路占用許可申請を行い、令和3年3月31日までオープンテラスを実施することが可能になりました。実施の範囲は、引き続き藤枝駅北口周辺の県道約750mで、27店舗が参加します（実施日時は店舗により異なる）。

これまでの取り組みを振り返り、11月末までにオープンテラスを実施した店舗へアンケートを実施しました。その中では、「何気なく歩いている方もお立ち寄りいただき、常連さまではない方も店をご覧いただけただけのが嬉しかったです」「定期的にオープンテラスを活用することで住民に浸透していくことを期待する」「今後も実施したい」などの声がありました。3密を避けることで安心してお食事や買い物ができるオープンテラスを、ぜひご利用ください。



地域おこし協力隊  
田形隊員のハンバーグ販売



ポジョレーヌーボー試飲会